



## 遠足にに行ってきました！



4月26日(火)、全校児童が低・中・高学年に分かれて遠足に行きました。

雨が心配されましたが、学校に帰ってくるまで雨に降られることなく遠足を終えることができました。低学年、中学年、高学年の遠足の様子を紹介します。

### <低学年：白塚海岸>

志登茂川浄化センターまで歩いていきました。そこでトイレを借りたり、お弁当を食べたりさせていただきました。志登茂川浄化センター前の白塚海岸で、みんなで貝殻探しをしたり散策をしたりして過ごしました。



### <中学年：白塚市民センター>

白塚市民センターまで歩いていきました。白塚市民センター横のグラウンドで4年生が考えた遊びを3年生としました。シippo取りやドッジボール等をしていました。白塚市民センターでお弁当を食べさせていただきました。



### <高学年：三重県総合博物館(MieMu)>

MieMu まで歩いていきました。距離があつて1時間余りかかりました。MieMu ではお弁当を食べた後、芝生広場で、縄跳びをしたり坂を滑ったりして、楽しく遊んで過ごしました。



## 田植え体験(5年生)



5月10日(火)、5年生が白塚市民センター横の実習田で田植え体験を行いました。

本年度も JA 白塚運営協議会と地域みなさんに協力いただき、検温とマスク着用、体験時間を短くする等の感染対策を行いながら実施しました。

田んぼに入るのは初めてという子どもも多く、田んぼのぬかるみに足をとられて思い通り動けず、苦勞する姿が見られましたが、少しずつ慣れてきて最後には上手に植えることができるようになってきていました。

1時間ぐらいで実習田の4分の3ぐらいの面積を子どもたちが田植えを行い、残りは田植え機で苗を植える様子を見させていただきました。田植えを終え、泥で服が汚れてしまった子どももいましたが、どの子ども自分たちでたくさん苗を植えられ満足そうな様子でした。

5年生の子どもたちは、これから苗の育つ様子を見に行ったり、米作りについて授業で学んだりしながら、農業についての学習を深めていきます。



## お願い

入学時に購入していただいたカスタネットは、主に1・2年生の音楽の時間に使用し、3年生以上の音楽では、ほとんど使用することはありません。3年生以上のお子さんがみえるご家庭で「**使用していないカスタネットがあるので音楽室に寄付してもいい**」というご家庭がありましたら、お子さんに持たせていただければと思います。音楽の時間等で活用させていただきます。

